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会長 高塚 信和 

市民盆踊り大会が雨で順延になり、8 月 21 日にロ

ーターアクトクラブの盆踊り会場の売店出店を手

伝って参りました。食券チケットは前売りで 50 万

円も売り上げていましたが、当日の現金売上げでも

35 万円もの成果を上げました。焼き鳥 2,000 本、

フランクフルト 1,300 本、さして生ビールも何も

かもが全て売り切れとなる盛況ぶりでした。お手伝

戴いた土居会員、長手会員、佐々木俊哉会員の奮闘

もあり、売り上げに寄与できたと思います。後片付

けは 12 時くらいまでかかりました。本当にお疲れ

様でした。 

ねんりんピック北海道・札幌 2009 が、9 月 5 日～

8 日まで開催されます。これは全国から多くの高齢

者の皆さまの参加を頂き、スポーツ・文化・健康・

福祉の総合的な祭典です。千歳市では 9 月 6～7 日

に千歳フジボールにおいてボウリング交流大会が

行われます。私も委員になっておりますが、町の中

でこのような熱戦が繰り広げられていることを承

知願います。 

交換留学生の Emmi は、朝 8 時に千歳駅で友達 3

人と待合わせをして一緒に高校に通っているよう

です。少し疲れた様子だったので、「大丈夫か？」

と声をかけてあげました。たぶん、環境の変化に心

身共に合わせていくことに一生懸命なのだと思い

ます。ホストファミリーの北山さんには、いろいろ

と心遣いを戴いているようで感謝致します。また、

そのような様子に安心しております。 

さて、9 月 1 日は渡邉ガバナーによる例会｢ガバナ

ー公式訪問｣です。10 時より会長・会長エレクト・

幹事会、11 時から理事会、12 時に会員の皆様に例

会場に集合して戴き、食事の後、12 時 30 分より例

会に入ります。いろんなことを地区に対して、ガバ

ナーに対してお話をさせて頂きたいと考えていま

す。 

 

 

幹事 大野 馮 

 長泉RCの西原会長より地震見舞いに対してのお

礼のメールが届いております。「ご心配おかけし

ました。思いのほか被害も少なく、会員全員無事

でした。ありがとうございます。」 

 次回はガバナー公式訪問例会です。 

9 月 1 日（火） 

09:45 ガバナー到着 

10:00 会長・エレクト・幹事懇談会  

11:00 理事会 

12:00 会員集合（昼食）※時間厳守 

12:30 例会点鐘 

全員の出席を宜しくお願い致します。 

 秋の交通安全運動セーフティコールの実施 

9 月 24 日（木）16:00 市民文化センター駐車場

集合 

 今日はふれあい農園収穫祭をとプログラムして

おりましたが、天候不順により、作物の最終収穫

は 9 月 25 日（金）9:00 よりメーキャップ事業

として行います。詳細はふれあい農園実行委員長

より連絡があります。 

例会出席状況 （2009 年 8 月 25 日） 

会員数 38 名 

会員出席者数 20 名 

欠席者数（内：無断欠席） 18（5）名 

出席率（前回例会）  52.63（86.84）％ 

ゲスト・ビジター出席者数 0 名 

出席者数総計  20 名 

会長あいさつ 

幹事報告 

 

 
ニコニコ BOX ニコニコ箱委員会 副委員長 長手 英記 

大淵 渡 会員：まだ完治していませんが、車に乗

ったり歩けたりしてますので、これからは例会にも
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出席します。昨年、都のカネフジ食品の佐藤さんか

ら土地を買い住宅を建てました。そこの一角に焼き

鳥屋をオープンすることになりました。 

高塚 信和 会員：大淵さん、お久しぶりです。私も

嬉しく思います。 

山本 啓子 会員：大淵さん、焼き鳥さんのオープン、

おめでとうございます。9 月 1 日より、弊社とお取

引願えることになりました。大渕さん、ありがと

う！ 

坂井  治 会員：10 月 11 日（日）にブルーファミ

リア「さわやかチャリティコンサート」の開催です。

チケットお買い求め戴きありがとうございます。 

利益が出ましたら市立図書館ブルーファミリア文

庫に寄贈します。 

佐藤 文雄 会員：これからのふれあい農園に行けな

く、申し訳ございません。 

 

 
本日のプログラム  

ふれあい農園/収穫 

担当 ふれあい農園実行委員会 

 

ふれあい農園実行委員長 今井 章夫 

清水さんには大変お世話になりました。 

作物を育てるのは本当に大変です。現在は雑草だら

けです。ミニトマトもたわわに実っていますが、木

は倒れたままです。 

実行委員会メンバーとクラブ会員全員の力で、小ま

めに、そして本気で農園作業をやらなければいけな

いと考えています。来季は、、盛大な収穫祭を開催

できるように、日頃からの農園管理を実行委員会組

織が先頭に立ち実践して参ります。 

本日は、この後、現地に向います。今日は皆さんで

収穫して戴き、後日残る作物は個々に収穫してかま

いません。 

また、ジャガイモと南瓜などは、これからの収穫に

なりますので、9 月 25 日（金）の 9:00 より今季

最後の収穫と片付け作業をメーキャップ事業とし

て行います。 

以上、ご協力の程、宜しくお願い致します。 
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